



ACTA MERCOCIUDADES/ASA/Nº 01/ DICIEMBRE 2020
REUNIÓN DE LA ASAMBLEA DE MERCOCIUDADES EN LA XXV CUMBRE

El día viernes 4 de diciembre del 2020, se celebró en modo virtual, y en la ciudad de Tandil (Argentina), la reunión de la Asamblea de Mercociudades.

La reunión se llevó a cabo en el marco de la XXV Cumbre de Mercociudades Tandil 2020, “*Gestión asociada para el desarrollo sostenible en las ciudades*”. (Lista de participantes en adjunto II).

Temas Tratados:

1. INFORME DE GESTIÓN DE LA PRESIDENCIA 2019 – 2020:

1. 1 Informe de actividades y político

El coordinador de la Secretaría Técnica Permanente, Jorge Rodríguez, socializa el informe estipulado en 10 capítulos. Dicha intervención tiene como objeto ilustrar lo que se ha hecho durante el año. Hace referencia al contexto político y a los inconvenientes generados por la pandemia del COVID – 19, también expone las acciones llevadas a cabo durante todo el año, hace referencia a los acuerdos y al funcionamiento interno de la red. El informe recibe aprobación de los presentes, se aprueba por unanimidad.

1. 2 Informe Financiero

El coordinador de la STPM socializa el informe financiero que da cuentas de la situación económica de la Red, los pagos realizados por las ciudades y el estado de situación respecto de los fondos de Mercociudades. Convoca a las ciudades a tener responsabilidad frente a los compromisos de membresía. El informe recibe aprobación de los presentes y se aprueba por unanimidad.

1. 3 Resumen de informes de las Vicepresidencias

Los representantes de las Vicepresidencias realizan sus respectivos informes de trabajo. Jorge Rodríguez resalta la importancia de la transversalidad de las agendas como eje de la labor de las Vicepresidencias. Destaca el trabajo de las agendas de intervención vinculadas al Cambio Climático, resiliencia urbana, Objetivos de Desarrollo Sostenible, etc. También pone el valor la importancia de la articulación de las Vicepresidencias con otras Redes como Global Compact of Mayor, ICLEI, CGLU, etc. El informe recibe aprobación de los presentes y se aprueba por unanimidad.



1. 4 La Cooperación en Mercociudades

El coordinador de la STPM destaca el camino de diálogo impulsado por Mercociudades ante el proceso “Unidad en la Diversidad” de cara al sostenimiento de CORDIAL como Red de Redes para la consolidación de una voz regional de las ciudades en la mesa global. El informe recibe aprobación de los presentes y se aprueba por unanimidad.

1. 5 Programa de Cooperación Sur-Sur y Proyectos seleccionados

La STPM da a conocer los proyectos “Construcción de ciudades sostenibles: revalorización y planificación de los espacios públicos desde una mirada inclusiva” presentado por la ciudad de Avellaneda (Argentina), en asociación con la ciudad de Canelones (Uruguay).

En segundo lugar, el proyecto “Mujeres en la ciudad: herramientas para reflexionar y diseñar el espacio público desde una perspectiva de género interseccional” presentado por la ciudad de Santa Fe (Argentina), en asociación con la ciudad de Asunción (Paraguay).

En tercer lugar, el proyecto “Reducción de desigualdades con enfoque en transversalizar las perspectivas de territorio, género y raza/etnia en las políticas públicas” presentado por la ciudad de São Paulo, en asociación con las ciudades de La Paz (Bolivia), Buenos Aires (Argentina) y Niterói (Brasil).

En cuarto lugar, el proyecto “El acceso a la comunicación en el paradigma social de la discapacidad” presentado por la ciudad de Montevideo, en asociación con la ciudad de Villa Carlos Paz (Argentina), Santa Fe (Argentina), Canelones (Uruguay), La Paz (Bolivia), junto a las organizaciones sociales argentinas ALAPA y Mírame Bien, participará Canelones (Uruguay) como ciudad invitada.

Finalmente, el intendente de Santa Fe, Emilio Jatón y el intendente de General Alvear, Walther Marcolini, toman la palabra para manifestar su satisfacción por el curso de los proyectos y el trabajo a nivel regional de sinergias desempeñado por las ciudades en el marco de los proyectos de Cooperación Sur – Sur.



2. RECAMBIO DE AUTORIDADES (TRASPASO DE PRESIDENCIA)

Se da paso a la firma de Acta de Asunción de Miguel Lunghi como presidente.

Hace uso de la palabra el intendente de Tandil y nuevo presidente electo de Mercociudades, el Dr. Miguel Lunghi y anuncia que Marcela Petrantonio será la nueva secretaria ejecutiva de Mercociudades. Se presentan las propuestas de ejes a trabajar durante el año.

3. CORDIAL EN CGLU - PRESENTACIÓN DE INFORME

Jorge Rodríguez, coordinador de la STPM hace su intervención refiriéndose a la articulación regional y mundial: CORDIAL en el marco de CGLU. Al mismo tiempo solicita la aprobación de dicho informe.

El informe es aprobado por unanimidad.

4. INGRESO DE NUEVAS CIUDADES A LA RED

Jorge Rodríguez informa sobre las solicitudes de ingreso recibidas y se pone a consideración de la Asamblea.

Las ciudades son: Teodelina (Argentina), Yerba Buena (Argentina), Las Heras (Argentina), San Juan de Pasto (Colombia), Angol (Chile), Tungurahua (Ecuador).

A continuación, realizan intervenciones representantes de diferentes ciudades para saludar y felicitar a la nueva conducción de la red.

5. ELECCIÓN DE LA NUEVA PRESIDENCIA DE LA RED

Siendo las 17:25 hs, Jorge Rodríguez informa que se recibió una propuesta para ejercer la Presidencia por período 2021-2022, la cual se comunicó al Consejo de Mercociudades, quien trae la moción de su aprobación. La ciudad propuesta es Esteban Echeverría y su Intendente es Frenando Grey.

Se ofrece la palabra a los intendentes/as que están en la Asamblea para expedirse sobre la propuesta. Luego se pone a consideración de la Asamblea.

Se aprueba la moción y se le da la palabra al intendente de la ciudad seleccionada para la Presidencia.

5.1 Propuesta Integración del Consejo y Dirección Ejecutiva

A continuación, la secretaria ejecutiva Marcela Petrantonio, mociona a favor de prorrogar la integración del Consejo y de las nuevas Vicepresidencias hasta el 24 de marzo en una posible cumbre presencial. Se aprueba la moción.

Siendo las 17:40 hs, Marcela Petrantonio presenta la propuesta de integración de la Dirección Ejecutiva, la adecuación de instancias de Coordinación y Sub-coordinaciones de las Instancias Temáticas.

Jorge Rodríguez realiza un informe sobre la situación de las UT's y las solicitudes enviadas.



La moción es aprobada.

5.2 Declaración de Tandil XXV Cumbre de Mercociudades

Siendo las 18:10, Marcela Petrantonio presenta el proceso de la declaración de Tandil que fue trabajada en la Dirección Ejecutiva, en el Consejo de Mercociudades y se puso a disposición de los participantes de la Asamblea durante la primera hora de la Asamblea para recibir propuestas de incorporación o modificación.

El texto producto de este proceso se lee y se ofrece la palabra a los intendentes/as. Luego de dar la palabra se pide aprobación de la Asamblea.

Expresada la aprobación de la Asamblea se tiene la “Declaración de Tandil” de la XXV Cumbre de Mercociudades.

A continuación, es aprobada la “Declaración de Tandil” de la XXV Cumbre de Mercociudades.

Declaración de Tandil XXV Cumbre de Mercociudades – 4 diciembre de 2020

El mundo no nos es ajeno ni lejano, cada día vivimos la interconectividad mundial. La pandemia provocada por el COVID-19 es la confirmación de la interdependencia de la humanidad actual. Es la ratificación de que compartimos el mundo y también de la urgente necesidad de atender la sustentabilidad del planeta. Estamos ante la evidencia de la intrínseca relación de la economía y la salud.

El nuevo escenario mundial de pandemia y el que se viene de post-pandemia, muestran más que nunca la importancia de que la población debe estar en el centro de las acciones y políticas locales, como sujeto de obligaciones y derechos. Seres humanos que convivan y vivan el derecho a la ciudad y al territorio. A medida que los países implementaban medidas para detener la propagación del coronavirus, los problemas estructurales, la inequidad, la violencia de género, la exclusión social, digital, cultural y económica afloraron con fuerza desgarradora en toda nuestra región. Pero también las redes de solidaridad y de apoyo popular abrazaron a cientos de miles habitantes.

La pandemia nos da de frente con los problemas que ya teníamos, pero nos muestra con más crudeza la realidad. Por ello estamos ante la necesidad y la oportunidad de actuar. Desde los gobiernos locales hemos dado respuesta y ayudado a enfrentar las consecuencias y los impactos de la pandemia, pero también de las iniciativas para enfrentarla que nos han puesto nuevos problemas y dificultades para grandes colectivos de habitantes de nuestro territorio. Por ejemplo, la violencia contra las mujeres se ha intensificado. Al mismo tiempo, los servicios de asistencia legal, sanitaria y social se vuelven cada vez más limitados y menos accesibles. O la informalidad de los trabajos mostró la falta de protección social de muchos trabajadores y trabajadoras. Vemos cambios importantes en la forma de escolarización y el trabajo, generando espacios de reorganización del trabajo productivo y reproductivo y mayores presiones sobre los sistemas nacionales de educación pública, salud y protección social.



El impacto de la pandemia y la muchas veces irracional conducta de la humanidad, nos enfrenta a grandes problemas y dificultades, que provocan exclusión, pobreza e indigencia, aumentando la brecha entre ricos y pobres, entre regiones desarrolladas y las no desarrolladas. El escenario exige una acción colectiva, de confrontación de ideas, de debates y la generación de nuevos pactos y contratos sociales mundiales. Una nueva gobernanza del planeta es necesaria. Pero no podemos parar, es necesario continuar actuando ante la emergencia, y en simultáneo, creemos imprescindible promover un debate planetario sobre el modelo de desarrollo instaurado en el mundo, buscando una construcción colectiva de un nuevo paradigma de desarrollo sustentable y sostenible, basado en el bienestar de las personas, en contraposición al modelo de maximización de la ganancia, excluyente y depredador del hábitat existente.

Este nuevo paradigma desde las ciudades que integramos Mercociudades, aspiramos incluya un desarrollo humano pleno, inclusivo y sostenible, con entornos que apuesten a una educación inclusiva y respetuosa de la diversidad, a una salud de calidad, con oportunidades laborales, justicia social, igualdad, protección ecológica y desarrollo económico sostenible. Sociedades más equitativas, inclusivas y solidarias.

Convivencia en paz, respetuosa de la pluralidad, salvaguardando el derecho a la manifestación pública, a la libre expresión y a la resolución pacífica de las controversias, en un marco de respeto a la institucionalidad democrática y a la autodeterminación de los pueblos, en donde las personas gocen de las garantías plenas de sus derechos, con acceso a servicios básicos e infraestructura de calidad. Por ello, fieles a nuestra historia, reafirmamos nuestro repudio a las violaciones a los derechos humanos de las mujeres, y nos comprometemos a redoblar nuestros esfuerzos para impulsar acciones tendientes a eliminar toda forma de discriminación y violencia hacia las mujeres, niñas y adolescentes en nuestra región, garantizando la protección y el acceso a la justicia y al derecho.

Hacemos nuestra la iniciativa de los 16 días de activismo contra la violencia de género, convocada desde el 25 de noviembre hasta el 10 de diciembre de 2020, lanzando la campaña Generación Igualdad de ONU Mujeres, con la finalidad de emprender acciones globales dirigidas a cubrir las brechas en el financiamiento, garantizar servicios esenciales para las sobrevivientes de violencia durante la crisis de la COVID-19, centrar la atención en la prevención, y recopilar datos que pueden mejorar los servicios vitales para mujeres y niñas. Hacemos un llamamiento a mantener la paz en el mundo, como un valor que sostiene el desarrollo de las ciudades, de los territorios en donde los habitantes puedan desarrollar su proyecto de vida. Proteger “la paz” desde una gestión participativa, es proteger los derechos humanos, promoviendo y resguardando la diversidad cultural y humana de nuestras ciudades, construyendo y tejiendo la identidad humana, la identidad latinoamericana. Por lo expuesto declaramos y nos comprometemos a trabajar por: Profundizar la autonomía local Respetar y consolidar la autonomía local es profundizar la gestión más cercana a la población.

Es necesario desarrollar la autonomía funcional, la autonomía financiera marcada por la autonomía fiscal, el sistema de transferencias y la autosuficiencia económico-financiera, en un marco de transparencia y respeto de las normas democráticas y atendiendo a la solidaridad entre los territorios. Respetar y profundizar la autonomía de los gobiernos locales fortalecerá tanto a los países como a la integración regional.



Es necesario avanzar en la implementación de protocolos y/o acuerdos regionales para que los países dentro de sus ordenamientos jurídicos particulares, tengan normativas que garanticen y profundicen la autonomía local, con participación de los gobiernos locales en el debate y en la instrumentación. Avanzar en la gestión asociada Impulsar una gestión asociada para el desarrollo sostenible, desde donde los gobiernos locales y la comunidad toda, trabajan en espacios de participación, co-creación y co-gestión. La valorización del aporte de los colectivos que habitan el territorio, es un aporte fundamental que la comunidad debe incorporar a la gestión.

La población migrante incorpora riqueza y diversidad, conformando un crisol de etnias generadoras de nuevas creencias, costumbres, conocimiento e innovación. Abrir, convocar e institucionalizar espacios de trabajo conjunto entre los actores del territorio, incorporando a empresarios, universidades, trabajadores, sociedad civil y diversas expresiones de la sociedad, profundizan la democracia, los espacios de diálogo y consenso para arribar a mejores propuestas y soluciones para la población.

Mejorar el acceso al financiamiento de los gobiernos locales Buscamos respuestas para apoyar y abrir nuevos espacios para el financiamiento de los gobiernos locales. Creemos que desde la integración regional existe una excelente oportunidad para avanzar en nuevas modalidades que permitan el acceso a fondos y recursos financieros para los gobiernos locales. Para ello proponemos abrir espacios de diálogo regionales, para explorar, identificar y proponer nuevas formas de financiamiento de lo local. En ese sentido, el respeto a la autonomía local, sin discriminación de intendente/a, gobernador/a, alcalde/sa o prefeito/a por ser de diferente signo político que el gobierno nacional de turno.

Las y los ciudadanos tienen necesidades que trascienden esas prácticas políticas, reñidas con el ejercicio democrático y la convivencia ciudadana. Trabajar con vocación integradora 25 años construyendo integración, desde los gobiernos locales de América Latina incidiendo de manera significativa en el fortalecimiento de los lazos regionales que han contribuido a la internacionalización de los territorios. 25 años de vida, donde las ciudades de la región han podido constituir un espacio de diálogo, de encuentro y de aprendizaje. En este año del 25 aniversario, nos vemos y nos reconocemos en Mercociudades, como la red que representa esa diversidad y es ejemplo de construcción de consensos entre los gobiernos locales de diferentes partidos políticos de los países de Latinoamérica.

Por ello, destacamos la importancia y la urgencia de reconocer estos espacios como legítimos representantes de sus ciudadanos y ciudadanas. Aspiramos que Mercociudades sea el espacio de los gobiernos locales en la integración regional, para que el futuro de nuestras ciudades sea un futuro de oportunidades, de participación, de innovación, de resiliencia, en el que todas y todos estén incluidos y nadie quede atrás. Los alcaldes y alcaldesas, intendentes e intendentas, prefeitos y prefeitas, jefes y jefas de gobiernos reunidos en la XXV Cumbre Virtual de Tandil, en el 25 aniversario de Mercociudades, nos comprometemos a desarrollar nuestros mayores esfuerzos por construir territorios de paz, democráticos, libres, igualitarios, por ciudades para y con las personas.



**ANEXO I:
 AGENDA**

MIÉRCOLES 2 DIC 2020				
Hora GTM-3	Escenario Principal	Reuniones privadas interactivas	Reuniones públicas interactivas	Stands
16:00 a 16:15	Apertura de la Cumbre.			Apertura de los Stands.
16:15 a 18:00	Contenidos audiovisuales: Entrevistas / información destacada.	Reuniones Unidades Temáticas: <ul style="list-style-type: none"> • Ambiente y Desarrollo Sostenible • Autonomía Gestión y Participación • Ciencia Tecnología y Capacitación • Cultura • Deportes • Economía Social y Solidaria • Fomento de Negocios • Desarrollo Urbano • Discapacidad e Inclusión • Educación • Género • Planificación Estratégica y Áreas Metropolitanas • Turismo • Juventudes ----- Reunión de Dirección Ejecutiva.	Seminario: "Movilidad en tiempos de COVID-19, nuevos retos urbanos."	
18:00		Pausa Café		
18:10	Disertación: "Construyendo puentes hacia el desarrollo local, financiamiento y gobiernos locales."			
19:15	Cierre del día.			



JUEVES 3 DIC 2020				
Hora GTM-3	Escenario Principal	Reuniones privadas interactivas	Reuniones públicas interactivas	Stands
16:00 a 16:15	Apertura de la jornada.			Apertura de los Stands.
16:15 a 17:15	Disertación: Universidades públicas y Mercociudades. "La universidad que queremos para la ciudad que soñamos."	Reunión del Consejo de Mercociudades.		
17:15 a 18:00	Mercociudades Presenta: Minuto presentación de cada unidad temática participante.	Reunión del Consejo de Mercociudades.	Charla abierta: "Cultura, género y juventud: Una asociación imprescindible para el desarrollo."	
18:00 a 18:30	Orador: Facundo Manes Neurólogo y neurocientífico argentino.			
18:30 a 19:30	Disertación: "Acción local y global estrategias de Cooperación de las Redes de Ciudades."			
19:30	Cierre del día.			



VIERNES 4 DIC 2020

Hora GTM-3	Escenario Principal	Reuniones privadas interactivas	Reuniones públicas interactivas	Stands
15:30 a 16:00	Apertura de la asamblea a cargo de Tandil, Asunción y Montevideo.	Sesiona la Asamblea		Apertura de los Stands.
16:00 a 16:50	Contenidos audiovisuales: Entrevistas / información destacada.			
16:50 a 17:15	Traspaso de presidencia de Asunción a Tandil.			
17:15 a 17:40	Contenidos audiovisuales.			
17:40 a 17:55	Candidatura Presidente 2021/22			
17:55 a 18:20	Contenidos audiovisuales.			
18:20 a 18:30	Previa Cierre de la Cumbre.	<i>Pausa Café</i>		
18:30	Declaración de Tandil. Cierre de la Cumbre.			



ANEXO II PARTICIPANTES:

Adriana Sara	Guarachi Hilario	Bolivia	Achocalla
Mohamed	Boudra	Marruecos	Al-Hoceima
Marcos	Romero	Argentina	Alejandro Roca
Rifat	BALLOT	MARRUECOS	ALHOCEIMA
Luciana	Boroccioni	Argentina	Almirante Brown
Paola Bernarda	Revilla Zevallos	Peru	AREQUIPA
Víctor	Rebolledo	Chile	arica
Milka	Cena	Paraguay	Asunción
José Adán	Sepúlveda	Paraguay	Asunción
Raúl	Pintos Grassi	Paraguay	Asunción
Oscar	Rodríguez	Paraguay	Asunción
Luis	Ullón	Paraguay	Asunción
Alberto	Vera Maciel	Paraguay	Asunción
Shady	Ruiz Díaz	Paraguay	Asunción
Blanca	Doncel	Paraguay	Asunción
Silvia	Villalba	Argentina	Avellaneda
Alejandro	Buseghin	Argentina	Avellaneda
Yamila	Ferreya	Argentina	Avellaneda
Angel Alberto	Fuchila	Argentina	Azul
Agostina	Perez Guedes	Argentina	Azul
Lucas Santiago	Quiñones	Argentina	Balcarce
Serge	Allou	Espagne	Barcelona
Octavi	de la Varga Mas	España	Barcelona
Emilia	Saiz	España	Barcelona
Alejandra	Salas	España	Barcelona
FATIMA	SANTIAGO	España	BARCELONA
Xavi	Bermejo	España	Barcelona



sara	hoeflich	Spain	Barcelona
CIUDADES Y GOBIERNOS	UNIDOS	Spain	Barcelona
Ydhelgard Antonio	Arangú Viscaya	Venezuela	Barquisimeto
ernesto alejandro	borrageros	argentina	bell ville
Carlos Edagardo	Briner	Argentina	Bell Ville
Hugo	Salomão França	Brasil	Belo Horizonte
Janine	Avelar	Brasil	Belo Horizonte
Viviane	Coelho Moreira	Brasil	Belo Horizonte
Yasmini	Costa	brasil	Belo Horizonte/ MG
Daniel Alberto	Cravacuore	Argentina	Bernal
Nancy	Martinez	Argentina	Bernal
Marcos	Pisano	Argentina	Bolívar
Mauricio	Tomasino	Argentina	Bragado
Renata	Cese Caram Zuquim	Brasil	Brasília
Louise	Leite Alves Januzzi	Brasil	Brasília
Jorge	Giorno	Argentina	Buenos Aires
Patricia	Mancuello	Argentina	Buenos Aires
Raul	Algan	Argentina	Buenos Aires
Marina	Suarez Valente	Argentina	Buenos Aires
Francisco	Resnicoff	Argentina	Buenos Aires
Brenda	Berstein	Argentina	Buenos Aires
Alejandro	Casavalle	Argentina	Buenos Aires
Gabriela	Alonso	Argentina	buenos aires
Pablo	López	Argentina	Buenos Aires
Enrique	Sánchez Albarracín	Argentina	Buenos Aires
Liana	Sabbatella	Argentina	CABA
Patricia	Frontera	Argentina	CABA
Juan	Centurión	Paraguay	Cambyreta
Rosana	Silva	Uruguay	Canelones
Anahir	Bornia	Uruguay	Canelones
Sumila	Detomasi Fernández	Uruguay	Canelones



Marcelo	Metediera	Uruguay	Canelones
federico	lezama	uruguay	canelones
Igor	Santander	Uruguay	Canelones
Edison	Lanza	Uruguay	Canelones
Elida	Peirano	Uruguay	Canelones
Laura	González	Uruguay	Canelones
EDGARDO RODOLFO	ARRIBASPLATA VALLEJOS	PERÚ	CARABAYLLO
Marta E.	Avendaño Mata	Costa Rica	Cartago Paraiso
Jorge	Vassallo	Argentina	CASTELAR,1712,LEOPARDI, 675
Alvaro	Soldevila	Mexico	CDMX
Mariano	Contreras	México	CDMX
Liana Teresa	Sabbatella	Argentina	Ciudad Autonoma de Buenos Aires
Francisco Manuel	Silva	Argentina	Ciudad Autónoma de Buenos Aires
Mayki	Gorosito	Argentina	Ciudad Autónoma de Buenos Aires
Francisco Manuel	Silva	Argentina	Ciudad Autónoma de Buenos Aires
Lucas	Teguindegui	Argentina	Ciudad Autónoma de Buenos Aires
Valentin	Betroni	Argentina	Ciudad de Buenos Aires
Sergio	Uzeta	México	Ciudad de México
Itzel	Hernández	México	Ciudad de México
EMILIO	JATON	ARGENTINA	CIUDAD DE SANTA FE
Fernando Jose	Riveros Mora	Paraguay	Ciudad del Este
Roxana	Tapia Uriona	Bolivia	Cochabamba
JAIME	RICALDY SANDOVAL	BOLIVIA	COCHABAMBA
Sebastián	Bustamante	X	Colombia
Mauricio	Castro	Chile	Concepción
Guillermo	Diaz Cornejo	Argentina	Cordoba
Maria Sol	Nieto	Argentina	Cordoba
Natalia	Sanchez	Argentina	Cordoba
Mirian	Carballo	Argentina	Córdoba
Pablo Rubén	Bianco	Argentina	Córdoba
MARCOS	DARSIE	Argentina	Córdoba



Ivana	Fantin	Argentina	Córdoba
Medardo Dante	Ligorria	Argentina	Córdoba
Nicolás	Pérez Aguila	Argentina	Córdoba
Rodrigo	Ceballos Bisso	Argentina	Córdoba
Noelia	Wayar	Argentina	Cordoba
Marcelo	Ferro	Argentina	Córdoba
Victoria	Giacomino	Argentina	Córdoba
Miguel Ángel	Rodríguez Silvero	Paraguay	Coronel Oviedo
Ximena	Bernal	Ecuador	Cuenca
Mavel Adriana	López Barreto	Ecuador	Cuenca
Alexandra	Rivera	Ecuador	Cuenca
Maria Cristina	Molina Galarza	Ecuador	Cuenca
Sofía	Arce	Ecuador	Cuenca
Ximena Beatriz	León Japa	Ecuador	Cuenca
Stefany Jackeline	Garcete Benítez	Paraguay	Ciudad del este
Renzo	Rivero	Perú	Cusco
CINTHIA ESTEFANY	COCARICO PACOHUANCA	BOLIVIA	EL ALTO
Valeria	Velasco	Argentina	El Trapiche
Carol Denisse	Barán	Paraguay	Encarnacion
Fátima Raquel	Bareiro González	Paraguay	Encarnación
Carmen	Bogado Leiva	Paraguay	Encarnación
Fernando	Gray	Argentina	Esteban Echeverria
ROBERTO	DEVOTO	Argentina	ESTEBAN ECHEVERRÍA
Leonardo	García Cortessi	Paraguay	Fernando de la Mora
Carlos	noguera	Argentina	Formosa
Lía Ana	Torrecillas	Argentina	General Alvear
Carina	Lucero	Argentina	General Alvear
Walther	Marcolini	Argentina	General Alvear
Gabriel Alejandro	González	Argentina	General Alvear
Jerónimo	Colla	Argentina	General Alvear
Rixana	Molero	Argentina	General Alvear



Roberto Oscar	Castillo	Argentina	General Alvear, Mendoza
Analia	Sanchez	Argentina	Godoy Cruz
Vega	Daniel	Argentina	Hurlingham
Gloria	Centurión	Paraguay	Itá
Sidnei Luís	Bohn Gass	Brasil	Itaqui - RS
Agustin	Alderete	Argentina	Jesús Maria
Luiz Phelipe	Pimenta Frota	Brasil	João Pessoa
Rafael	Paulino	Brasil	Joinville
Rodolfo Roque	Di Pinto	Argentina	La Banda del Río Salí - Provincia de Tucumán
Catalina	Pini	Argentina	La Matanza
edgar	pacheco	Bolivia	La Paz
Limber	Sullca Condori	Bolivia	La Paz
Rashell Dhammar	Fernandez Canaviri	Bolivia	La Paz
HILARY	FERNANDEZ VILLARROEL	BOLIVIA	La Paz
Luis Roberto	Mamani Tapia	Bolivia	La Paz
Sergio Daniel	Gutierrez Charca	Bolivia	La Paz
Gabriela	Durán Achá	Bolivia	La Paz
Jhosseline Edith	Conde Rondo	Bolivia	La Paz
Carlos Lorenzo	Macuchapi Mamani	Bolivia	La Paz
Dania Carolina	Quispe Valdez	Bolivia	La Paz
Zulma	Colque Ticona	Bolivia	La Paz
Joissy Noemi	Mayta Valeriano	Bolivia	La Paz
Ana Maria	Apaza	Bolivia	La Paz
Ingrid Jannissa	Loza Bernal	Bolivia	La Paz
Mary Luz	Huanca Huanca	Bolivia	La Paz
Freddy	Contreras Huanca	Bolivia	La Paz
CARLOS LORENZO	MACUCHAPI MAMANI	Bolivia	La Paz
Vanesa Esther	Cerrogrande Jimenez	Bolivia	La Paz
AYELEN ABRIL	CORDOVA SUAREZ	BOLIVIA	LA PAZ
Silvia Martha	Mamani Duran	Bolivia	La Paz
Moira	Cornejo	Bolivia	La Paz



Aroldo	Rojas Tiñini	Bolivia	La Paz
Roberto	Zambrana	Bolivia	La Paz
Dario Andres	Zaratti Chevarria	Bolivia	La Paz
Micol Pamela	Balderrama Barrios	Bolivia	La Paz
Ronald	Pereira Peña	Bolivia	La Paz
edgar	pacheco	Bolivia	La Paz
Pablo	Cordero	Bolivia	La Paz
Ramiro	Burgos	Bolivia	La Paz
kevin	Martinez	Bolivia	La Paz
Claudia	Quelca	Bolivia	La Paz
Lesly Danisse	Alanoca Mendoza	Bolivia	La paz
Yhonny Efrain	Mamani Diaz	Bolivia	La Paz
Patricia	Olmos Castro	Bolivia	La Paz
Rocio Julieta	Quia Larrea	Bolivia	La Paz
Yessica	Silvestre	Bolivia	La Paz
Nieves Maria	Mayta Alarcon	BOLIVIA	La Paz
Israel Andres	Mayta Mita	Bolivia	La Paz
Nadir Carola	Quispe Condori	Bolivia	La Paz
Janette Gabriela	Huallpa Machicado	Bolivia	La Paz
Carla Dalai	Ledezma Quiroz	Bolivia	La Paz
Bismarck Eduardo	Cossio Mendoza	Bolivia	La Paz
Leandro Gabriel	Torrico Berrios	Bolivia	La Paz
Kevin	Martinez	Bolivia	La paz
Gabriela Korymaya	Mamani Arenas	Bolivia	La Paz
Ana Seli	Paco Quispe	Bolivia	La Paz
GIOVANNI STEFANO	ACARAPI CONDORI	BOLIVIA	LA PAZ
Alondra de los Angeles	Laura Chuquimia	Bolivia	La Paz
Carla	Menacho	Bolivia	La Paz
AIRTON	LEDEZMA PEREZ	Bolivia	La Paz
Gabriela Korymaya	Mamani Arenas	Bolivia	La Paz
BLANCA	PIZAYA CHAUCA	Bolivia	La Paz



LAURA EVELIN	CHARCAS VARGAS	Bolivia	LA PAZ - BOLIVIA
María Belén	Villarroel Tito	Bolivia	La paz- Bolivia
Paola Andrea	Chuquimia Condori	Bolivia	La Paz, Murillo
Ines	Brizuela y Doria	Argentina	La Rioja
Ninive	Orrego	Paraguay	Lambare
Pablo	Lozano	Argentina	Lanús
María José	Porolli	Argentina	Las Heras, Mendoza
Nancy	Roseti	Argentina	Lincoln
cesar	ferreyra	argentina	Lincoln
Ramón Haroldo	Parera	Argentina	Lincoln
Juan Agustín	Hardoy	Argentina	Loberia
Leandro	Storti	Argentina	Loberia
Jose	Ortiz	Paraguay	Luque
Elba	Núñez	Paraguay	LUQUE
Braulio	Díaz Castro	México	Madrid
Ana	Román	España	Madrid
Almudena	Maillo	España	Madrid
Paula	Barnechea	España	Madrid
Ana	Román	España	Madrid
Fernando	Rocafull	España	Madrid
Andrea	Malaquin	Uruguay	Maldonado - Punta del Este
ADRIAN	LOFIEGO	ARGENTINA	MAR DEL PLATA
Natalia	Borthiry Loreficchi	Argentina	Mar del Plata
Yamila	Segui	Argentina	Mar del Plata
Jorge Domingo	Cañueto	Argentina	Mar del Plata
Florencia	Ranellucci	Argentina	Mar del Plata
Eleonora	Betancur Gonzalez	Colombia	Medellin
Carlos Andrés	Villarreal Restrepo	Colombia	Medellín
Marcela	Herrera	Colombia	Medellín
Eugene	Zapata Garesche	Mexico	Mexico
Cateryne	Álvarez	Uruguay	Montevideo
Jorge	Rodriguez	Uruguay	Montevideo



Markus	Handke	Uruguay	Montevideo
Cateryne	Álvarez	Uruguay	Montevideo
Tania	Paitta	Uruguay	Montevideo
Juan José	Prada	Uruguay	Montevideo
Paola	Arjona	Uruguay	Montevideo
Peter	Coates	Uruguay	Montevideo
Sabrina	Crovetto	Uruguay	Montevideo
Belén	Stocky	Uruguay	Montevideo
Fabiana	Goyeneche	Uruguay	Montevideo
Valentina	Gutiérrez	Uruguay	Montevideo
Alvaro	Maglia	Uruguay	Montevideo
Ernesto	Beltrame	Uruguay	Montevideo
Mariela	Couto	Uruguay	Montevideo
Inés	Rodríguez	Uruguay	Montevideo
Martin	Nieves	Uruguay	Montevideo
Janet	Bocija	Uruguay	Montevideo
Luis	Pereyra	Uruguay	Montevideo
Ana	Bravo	Uruguay	Montevideo
Carolina	Cosse	Uruguay	Montevideo
ana	bravo	uruguay	montevideo
Camila	Robaina	Uruguay	Montevideo
Silvana	PEREYRA	argentina	Morón
Marianela Karen	Sanchez	Argentina	Morón
Belén	Paolucci	Argentina	Morón
Isadora	Rossa Rocha	Argentina	Morrison
JOSE ABELARDO	BALAREZO VASQUEZ	PERU	MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE SINGA
Marcos	Acle Mautone	Uruguay	n/a
Shiho	JInno	Kenya	Nairobi
Antonela	Giglio	Argentina	Necochea
Diego	Aulestia	Chile	No
Natalia	Paz	Argentina	Olavarria



carolina Belen	Oliveto	Argentina	Organización
ARIANI ROMINA	VARGAS APARICIO	Bolivia	Oruro
JORGE	QUISPE	Argentina	Palpala
Marta	Avendaño	Costa Rica	Paraiso Cartago
Catherine	Paquette Vassalli	francia	Paris
MAURO FEDERICO	MECOZZI	ARGENTINA	Paso de los Libres
María Paz	Ortega	Chile	Peñalolén
Roberto	García Yévenes	Chile	Peñalolén - Santiago
Gladys	Sandoval	Chile	Peñalolén Santiago Chile
Romina	Viale	Argentina	Pergamino
Cristina Alejandra	Torrano	Argentina	Pergamino
Yessica Sofía	Mejía Valerio	Perú	Perú
Ynés Aurelia	Cucho Peña	Perú	Perú
Orisel	Hernández Aguilar	Cuba	Pinar del Río
Mercy Lorena	Urbano Pardo	Colombia	Popayán
Liane	Gelatti	Brasil	Porto Alegre
Verónica Fernanda	Quispe Villafuerte	Bolivia	Potosí
Elizabeth	Gutierrez Mamani	Bolivia	Potosi-villazon
Martín Esmith	Ravello Morales	Perú	Pueblo Nuevo
José Enrique	Ormeño Hernández	Perú	Pueblo Nuevo- Ica
Denisse	Cerda	Chile	Puerto Montt
Arturo	Vera Carrasco	Chile	Puerto Montt
Claudio	Scheuermann	Chile	Puerto Montt
Claudio	Sule	Chile	Puerto Montt
Francisca	Paris	Chile	Puerto Montt
Paulina	Guerra Rivera	Chile	Puerto Montt -Chile
Danilsa	Granados	Chile	PUERTO MONTT, LOS LAGOS
Nestor	Gonzalez	Argentina	Puerto Santa Cruz
Bárbara	Gimpel	Uruguay	Punta del Este
Claudia	Huelmo	Uruguay	Punta del Este
Javier	Carballal	Uruguay	Punta del Este
León Benigno	Arguello Núñez	Ecuador	Quevedo



Nahuel	Rodriguez	Argentina	Quilmed
Fernando	Collizzolli	Argentina	Quilmes
Constanza	Rodriguez Testa	Argentina	Quilmes
Nancy	Martinez	Argentina	Quilmes
Florencia	Bucich	Argentina	Quilmes
Paula Nazarena	López	Argentina	Quilmes
Gustavo	Lappano	Argentina	Quilmes
Nicolás Fernando	Ferreira	Argentina	Quilmes
Alejandro	Licen	Argentina	Quilmes
Elizabeth	Gallucci	Argentina	Quilmes
Monica	Guariglio	Argentina	Quilmes
MAURICIO	VIÑAMBRES ADASME	CHILE	QUILPUÉ
Anabella	Battistini	Argentina	Rafaela
María Julia	Lencioni	Argentina	Rafaela
Juan Carlos	Hernández Correa	Chile	Rancagua
Graciela	Gauto	Argentina	Resistencia
Darlan	Ramos	Brasil	Rio de Janeiro
Carolina	Merida	Brasil	Rio Verde
Martha	Martínez	Ecuador	Riobamba
Humberto	Llangari	Ecuador	Riobamba
Napoleón	Cadena	Ecuador	Riobamba
Renato	Dillon Gallegos	Ecuador	Riobamba
Javier	Viñán	Ecuador	Riobamba
Cristian	Cruz	Ecuador	RIOBAMBA
Claudia Estrella	Prieto Mulattieri	Uruguay	Rivera - Uruguay
Adriana	Ciarlantini	Argentina	rosario
Sol	Mina	Argentina	Rosario
Emanuel	Cornaglia	Argentina	Rosario
Gina	Fiorucci	Argentina	Rosario
María Julia	REYNA	Argentina	Rosario
María del Huerto	Romero	Argentina	Rosario



Eva	Jokanovich	Argentina	Rosario
Maria	Monti	Argentina	Rosario
Romina	Echen	Argentina	Rosario
María Cecilia	Mijich	Argentina	Rosario
Gina	Fiorucci	Argentina	Rosario
ROCIO	PASCUAL	ARGENTINA	Rosario
Rogelio	Biazzì	Argentina	Rosario
Pablo	Javkin	Argentina	Rosario
Eva	Jokanovich	argentina	rosario
Carolina	Pesuto	Argentina	Rosario
Juan Manuel	Paredes	Argentina	Salta
Ana María	Soria	Argentina	Salta
TECHI	CUSMANICH	Paraguay	San Antonio
María de las Mercedes	Vergara del Pozo	Argentina	San Antonio de Areco
Miguel	Amadeo	Argentina	San Antonio de Areco
Sandra	Rezolino	Argentina	San Antonio de Areco
Marina	Tielli	Argentina	San Antonio de Areco
Celina	Pérez Adamo	Argentina	San Antonio de Areco
Eugenia	García Posse	Argentina	San Fernando Del Valle De Catamarca
Mariano	Rosales	Argentina	San Fernando del Valle de Catamarca
Pablo	Pucheu Cabrera	Uruguay	San José de Mayo
Nancy	López	Paraguay	San Juan Nepomuceno
MONICA	ASTORE	Argentina	San Justo
Nicolás	Cuesta	Argentina	San Justo
Aldo Enrique	Centurión López	Paraguay	San Lorenzo
Rosmery	Reynoso Uzeda	Bolivia	Santa Cruz
Marcelo	Escalas	Arentina	Santa Fe
María Paz	Gutierrez	Argentina	Santa Fe
Gabriela	Bruno	Argentina	Santa Fe
María Alejandra	Chena	Argentina	Santa Fe
VALERIA VERONICA	Torres	Argentina	Santa Fe



Edgardo Fabian	Seguro	Argentina	Santa Fe
Pablo	Crippa	Argentina	Santa Fe
Milagros	Brun	Argentina	Santa Fe
AGUSTIN	BOTTERON	Argentina	Santa Fe
Sara	Lauria	Argentina	Santa Fe
Carolina	Basilio	Argentina	Santa Fe
Griselda	Bertoni	Argentina	santa fe
Florencia	Costantini	Argentina	Santa FE
María Mercedes	Tejedor	Argentina	Santa Fe
Claudia	Herzfeld	Argentina	Santa Fe (Argentina)
Elvis / Mauro	Leonardo César / Brunetto	Brasil	Santana de Parnaíba
Elvis Leonardo	Cezar	Brasil	Santana de Parnaíba
Francisco	Maciel	Brazil	Santana de Parnaiba - Barueri - Osasco
Raquel	Rojas	Chile	Santiago
Julien	CHAUVET	Chile	Santiago de Chile
Pince	Jeanne	Chili	Santiago du Chili
Gabriel	Rapassi	Brasil	Santo André
Marcos Cesar	Medino dos Santos	Brasil	São Leopoldo
Júlia Fernanda	V. da Costa	Brasil	São Leopoldo
Pedro	Vasconcellos	Brasil	São Leopoldo
Ary	Vanazzi	Brasil	São Leopoldo
Ana Paula	Scherer	Brasil	São Leopoldo
Mahryan	Sampaio	Brasil	Sao Paulo
Marinalva Cruz	Nalva	Brasil	São Paulo
Eleonora	Pazos	Brasil	São Paulo
Fabiana Morelli	Morelli	Brasil	São Paulo
Marina	Morais de Andrade	Brasil	São Paulo
Rodrigo	Perpétuo	Brasil	São Paulo
Westmann Del Poente	Juliana	Brasil	São Paulo
Luiz Alvaro	Salles Aguiar de Menezes	Brasil	São Paulo



Rodrigo	Massi da Silva	Brasil	São Paulo
José Marcos	de Araujo	Brasil	São Paulo
Kaliane	Oliveira	Brasil	São Paulo
Marina	Andrade	Brasil	São Paulo
Kaliane	Santos Oliveira	Brasil	São Paulo
Hael Karina	Saucedo Estrada	Bolivia	Sucre
Elizabeth	Ferrando	Argentina	Suipacha
Juana	Echezarreta	Argentina	Tandil
Marcela	Petrantonio	Argentina	Tandil
Tomás	Bontempo	Argentina	Tandil
Mariana	Calvento	Argentina	Tandil
Juan Facundo	Carcedo	Argentina	TANDIL
mariana	giachetti	Argentina	tandil
Celeste Karen	Domínguez González	Argentina	Tandil
Rodrigo	González Inza	Argentina	TANDIL
Maximiliano	Cortes	Argentina	Tandil
Carlos Andres	Mansilla	Argentina	Tandil
Pablo Jesús	Aspesi	Argentina	Tandil
Omar Luis	Farah	Argentina	Tandil
Julieta Cecilia	Carmona	Argentina	Tandil
Juan	Quaranta	Argentina	Tandil
María Natalia	Lorenzo	Argentina	Tandil
Juan Francisco	Ortega	Argentina	Tandil
Cintia	Scoles	Argentina	Tandil
Nicolás Emilio	Tumminaro	Argentina	Tandil
Marina	Santos	Argentina	Tandil
Emiliano Esteban	Salazar	Argentina	Tandil
MA.Fernanda	Gonzalez	Argentina	Tandil
Luciano	Mandarano	Argentina	Tandil
Roberto	Tassara	Argentina	Tandil
Nicolás	Chain	Argentina	Tandil
Maria Gabriella	Vila	Argentina	Tandil



Mariano	Martina	Argentina	Tandil
Juan Martín	Pissani	Argentina	Tandil
Betiana	Almandoz	Argentina	Tandil
Sergio Luis	Lunghi	Argentina	Tandil
Matías	CIVALE	Argentina	Tandil
MATIAS RAIMUNDO	MELI	ARGENTINA	TANDIL
MARCOS	REDOLATTI	Argentina	TANDIL
Valeria	Guido	Argentina	Tandil
Alejandra Elizabeth	Marcieri	Argentina	Tandil
Nicolás	Matti	Argentina	Tandil
Oscar	Teruggi	Argentina	Tandil
Fabian	Riva	Argentina	Tandil
Mario	Civalleri	Argentina	Tandil
Juliana	Teerink	Argentina	Tandil
Diego	Riva	Argentina	Tandil
Zulma	Flora	Argentina	Tandil
Matilde	Vide Alvarez	Argentina	Tandil
Claudio Alberto	Biset	Argentina	Tandil
alicia	jakob	argentina	tandil
Alejo	Alguacil	Argentina	Tandil
Celeste Karen	Domínguez González	Argentina	Tandil
Atilio	Della Maggiora	Argentina	Tandil
Francisco	Sola	Argentina	Tandil
Marcela Alejandra	VAIRO	Argentina	Tandil
Martín	Romano	Argentina	Tandil
Gonzalo	Olguin	Argentina	Tandil
Martín	Glade	Argentina	Tandil
Carlos Ignacio	Diribarne	Argentina	Tandil
Elsa Celina	Verona	Argentina	Tandil
Agustina	Vistalli	Argentina	Tandil
Karen Daiana	Aguerregoyhen	Argentina	Tandil



Matías	Orellano	Argentina	Tandil
Gastón	Bedascarrasbure	Argentina	Tandil
María Natalia	Lorenzo	Argentina	Tandil
Eugenia	Notar	Argentina	Tandil
BERNARDO	LOUSTALOT	ARGENTINA	TANDIL
Paloma	Carrasco	Argentina	Tandil
Lucia	González	Argentina	Tandil
Lourdes	Martínez	Argentina	Tandil
María	Condino	Argentina	Tandil
Juan Manuel	Iocca	Argentina	Tandil
Ximena Soledad	Fuentes	Argentina	Tandil
Enrique	CIARAVELLA	Argentina	Tandil
martin	freiria	Argentina	TANDIL - TANDIL
María	Riestra Brea	Argentina	Tandil, Pcia de Bs As, Argentina
Lucila	Bensegues	Argentina	Teodelina
Guadalupe	Lanatti	Argentina	TOTORAS
Francisco	Mugaburu	España	UCCI
Eduardo Tadeu	Pereira	Brasil	Várzea Paulista
Sofia	Galnares		Venado Tuerto
Florencia	Braga Menendez	Argentina	Vicente Lopez
Patricia Silvia	Morla	Argentina	Villa Carlos Paz
Marcelo	Solis	Argentina	Villa Carlos Paz
Matías	Giordano	Argentina	Villa Carlos Paz
Hector Daniel	Gómez Gesteira	Argentina	Villa Carlos Paz
Carolina Victoria	Oribe Nicolás	Argentina	Villa Carlos Paz
Maria Corina	Escobar	Argentina	Villa María
Rafael	Sachetto	Argentina	Villa María
Gabriel	Rios	Argentina	Villa María
Margarita	Schweizer	Argentina	Villa María
Pablo	Rosso	Argentina	Villa María
Marcela	Unzueta	Argentina	Villa Nueva
Maria Valentina	Mirra	Argentina	Yerba Buena



Ezequiel	Erimbaue	Argentina	Yerba Buena
Manuel	Courel	Argentina	Yerba Buena
NUZA	Guerra	Argentina	YERBA BUENA
Lucio	Vera	Argentina	Zarate